

アカマツ

令和5年度 第8号 12月25日

冬休みは ご家族の時間を大切に!

校長 石塚 睦

窓外は、もうすっかり冬景色となり、本日、第2学期終業式を迎えました。今年度は、4月から順調に教育活動を進めてきたのですが、ゴール目の12月に入ってからインフルエンザが瞬く間に広がり、8学級を閉鎖することになってしまいました。その感染の拡大は爆発的なもので、医療関係者が指摘されている通り、長かった新型コロナ感染防止対策により子どもたちの感染症に対する抵抗力や免疫が著しく低下していたと感じさせられる事態となりました。ほとんどの子どもたちは回復し、今日の終業式には全学級がそろいましたが、明日からの冬休み中もご家族おそろいで元気に過ごされますことをお祈りいたします。

その冬休みですが、年末年始の家族行事、レジャーの予定など、子どもたちが楽しみにしていることもたくさんあると思います。是非、ご家族で過ごす豊かな時間を大切にさせていただきたいと思っています。そこで、ある家族のほのぼのとするエピソードがありますのでご参考にしてください。

ある家族が、夕食のときのコミュニケーションを増やそうと思いテレビを消すことにしました。ところが、家族全員、テレビが食卓の中心にあることにすっかり慣れてしまっていたので、全く会話が弾みません。父「今日、学校どうだった?」、長女「うーん、いつも通り」、母「今日のご飯、固かった?」、父「ちょっと」...「はい、会話終了」...というありさまです。そこで、テレビの画面サイズのコルクボードがあったのを思い出して「わが家の食卓会話ボード」として、そこに夕食のときに話したいことを貼っておくことにしました。その「わが家の食卓会話ボード」をテレビの前に立てかけ、夕食をはじめると、そこには、犬を飼いたい二女が貼った「チワワの絵」、スマホが欲しい長女の「スマホ家族割りプランのチラシ」、お母さんからは「新築モデルハウスの間取り」などなど、話したいことがどんどん出てきて、食事の手が止まるほど会話が盛り上がるようになったそうです。残念ながら一番盛り上がらなかったのは、お父さんが貼った「新聞ニュースのスクラップ」だったとか。最初は、毎週日曜日の1回だったのが、「100点のテスト」を貼ったり、「季節のイベント」や「レジャーガイド」などを貼ったりして、四季を通じて話題には事欠かなくなりました。

ベネッセ教育総合研究所の調査では、食事中にテレビをつけている家庭は70%を超えるそうです。また、アメリカ、ミネソタ州の研究機関が行った調査によると、家族がそろって夕食をとる家庭のティーンエージャーは、偏食傾向が低く、学業成績もよい、アルコールやドラッグ、性犯罪などのトラブルに巻き込まれるリスクが極めて低いという結果が出ています。家族団らんの時間、特に食事を囲む時間は、子どもたちの健やかな成長にとっても大切なものであることがわかります。

最後になりましたが、保護者・地域の皆様には、今年も本校の教育活動に多大なご理解とご支援をいただきまして、本当にありがとうございました。よいお年をお迎えくださいますことをお願い申し上げます。年末のご挨拶いたします。

学校閉庁日のお知らせ

この冬休み中にも「学校閉庁日」を下記の通り設定いたします。閉庁期間中、お子さんの健康や安全に関わる緊急の連絡がございましたらマチコミメール（緊急連絡メール）で伝えてください。

【学校閉庁日】令和5年12月29日（金）～令和6年1月3日（水）

教員の仕事を体験

10月に啓北中学校の2年生が「職場体験学習」として、11月に北高の1年生が「高校生インターンシップ」として、北鎮小学校を訪れました。教員の仕事について講話を受けた後、配属学級へ入り、授業のサポートを体験したり、休み時間に一緒に遊んだりしました。今回の経験が自分の将来を考えるときに役立つことを願っています。



1月行事予定

【1・2月の生活目標】
「きまりを守って生活しよう」

15	月	3学期始業式 特別日課 4時間給食なし 冬の交通安全街頭指導（～17日）
16	火	冬休み作品展（～19日） 児童教育相談月間（～2/9） 特別日課
17	水	スクールカウンセラー来校日
18	木	ストーンスープ（1年）
19	金	5時間授業
20	土	
21	日	
22	月	児童会 諸費引落日 北鎮の広場
23	火	旭川地方検察庁出前授業（6年）
24	水	
25	木	ストーンスープ（2年・やまびこ）
26	金	5時間授業
27	土	
28	日	
29	月	外国語サポーター来校日
30	火	特別日課
31	水	スキー学習（高） スクールカウンセラー来校日

2月行事予定

1	木	交通安全指導日 スキー学習（3・4年）
2	金	5時間授業
3	土	
4	日	
5	月	児童会
6	火	校内版画展（～3/1） ALT来校日 特別日課
7	水	スキー学習（2年）
8	木	新1年生1日入学
9	金	5時間授業
10	土	
11	日	建国記念の日
12	月	振替休日
13	火	参観日（高） ALT来校日
14	水	参観日（中） スクールカウンセラー来校日 私の未来プロジェクト（5年）
15	木	中学校入学説明会
16	金	5時間授業
17	土	
18	日	
19	月	外国語サポーター来校日 児童会（最終）
20	火	参観日（低）
21	水	2024年度前期児童会役員選挙
22	木	ストーンスープ（3年） 諸費引落日
23	金	天皇誕生日
24	土	
25	日	
26	月	6年生を送る会
27	火	特別日課
28	水	スクールカウンセラー来校日
29	木	ストーンスープ（4年）

※帰宅時刻 午後4時30分

児童の安全確保へのご協力ありがとうございます

児童の登下校時の安全確保のため、北鎮小学校では教職員による交通安全指導、PTAによる交通安全街頭指導を行っています。また、民生児童委員の皆様、市民委員会の皆様には、登下校時に「声掛け・見守り」のご協力をいただいております。地域の皆様には、児童の登下校時の安全確保のため、降雪期の通学路への雪出しを控えていただく等ご配慮をいただいております。

本格的な降雪期に入り、冬型の事故が心配されます。今年は例年より雪が多くなっておりますので、ご家庭で、子どもたちの大切な命を守るための声掛け・ご指導をお願いいたします。

学校運営協議会を開催いたしました

12月6日（水）、低学年参観日の日に合わせ、学校運営協議会委員の皆様に来校いただき、協議会を開催いたしました。授業参観では、児童がタブレットを活用しながら学ぶ姿や友達と協力しながら活動する姿をご覧いただきました。会議では、コロナ禍を経た子ども達の成長の様子や次年度の教育活動へ向けてのご意見を頂戴いたしました。

